

BOLETÍN No. 369 ->>

Recibe rector de la UAA estandarte de calidad junto con otras dos universidades estadounidenses.

Profesores de la UAA podrán formar parte de la red de evaluadores internacionales del ACBSP

Salt Lake City, Utah.- Rector Mario Andrade Cervantes, a nombre de la Universidad Autónoma de Aguascalientes recibió el estandarte por la calidad de los programas educativos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas durante la conferencia anual del Consejo de Acreditación Internacional para Escuelas y Programas de Negocios (ACBSP por sus siglas en inglés), este reconocimiento se otorga a tres Instituciones a nivel mundial, reconociendo sus buenas prácticas globales.

Anthony Negbenebor, Jefe de comisionados de la ACBSP, hizo entrega al rector de la UAA de este galardón que representa un reconocimiento a la calidad educativa de la institución, ya que sólo tres escuelas de las 10 regiones que conforman la ACBSP reciben dicho estandarte que representa las mejores prácticas a nivel global, entre ellas dos instituciones estadounidenses y la UAA, quien además fue considerada la mejor de su clase.

Durante el evento, tanto el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, como la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, ma. Del Carmen Martínez Serna, presentaron las experiencias de la Universidad Autónoma de Aguascalientes como la primera institución de educación superior en haber sido acreditada en México, exponiendo algunos aspectos sobre el proceso de certificación que realizó la Institución para obtener el reconocimiento global que otorga el ACBSP.

Como parte de su agenda de trabajo, Andrade Cervantes se reunió también con Wilfrido Giraldo y Ron Galloway, evaluadores de la ACBSP, quienes hicieron a través del rector una invitación para que profesores del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas puedan formar parte del grupo de evaluadores internacionales adscritos al Consejo de Acreditación Internacional para Escuelas y Programas de Negocios, para lo cual tendrían que participar en primera instancia en el taller de certificación de evaluadores de la ACBSP, que se llevará a cabo en el mes de septiembre.

Este taller los certificará como evaluadores del Consejo de Acreditación Internacional para Escuelas y Programas de Negocios, con lo que podrán ser parte de los comités que realizan el proceso de certificación en diferentes instituciones de educación superior, lo cual permitirá a la UAA incorporarse también en este ámbito de la evaluación internacional, ya que en la actualidad profesores de diferentes disciplinas forman parte de los comités de evaluación nacional.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, aseguró que se podrá participar en

este taller para que los catedráticos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas se capaciten en las labores de evaluación internacional y con ello se siga fortaleciendo la participación de la Máxima Casa de Estudios en organismos globales para promover procesos de internacionalización.

Como parte de la agenda de trabajo que realizan, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, acompañado de la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Ma. Del Carmen Martínez Serna, así como catedráticos del citado centro académico, se han llevado a cabo reuniones con diferentes funcionarios del ACBS para fortalecer lazos de vinculación, además de sostener reuniones con otros rectores y decanos de diversas universidades del mundo para gestionar procesos de intercambio y cooperación académica.

El momento más trascendente de esta Conferencia Anual de la ACBSP será la entrega de acreditaciones internacionales, en donde la UAA recibirá sus respectivos reconocimientos a 7 programas de pregrado y 2 de posgrado pertenecientes al Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

